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１Ｇ 
■日 時：2月19日（水）19:00～21:00 

■会 場：グリーンプラザ 
■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

２Ｇ 
■日 時：2月19日（水）19:00～21:00 

■会 場：グリーンプラザ 
■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

３Ｇ 
■日 時：2月19日（水）19：00～21：00 

■会 場：グリーンプラザ 

■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

４Ｇ 
■日 時：2月19日（水）19：00～21：00 

■会 場：グリーンプラザ 
■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

５Ｇ 
■日 時：2月19日（水）19：00～21：00 

■会 場：グリーンプラザ 

■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

６Ｇ 
■日 時：2月19日（水）19：00～21：00 

■会 場：グリーンプラザ 
■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

７Ｇ 
■日 時：2月27日（木）19：00～21：00 

■会 場：同友会事務所 
■テーマ：サムネイルを作る 

■話題提供者：参加者全員 

８Ｇ 
■日 時：2月19日（水）19：00～21：00 

■会 場：グリーンプラザ 

■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

９Ｇ 
■日 時：2月19日（水）19：00～21：00 

■会 場：グリーンプラザ 
■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

10Ｇ 
■日 時：2月19日（水）19：00～21：00 

■会 場：グリーンプラザ 

■テーマ：拓の会フォーラムに参加 

■話題提供者：参加者全員 

発行日：2025年2月13日(木) 

＜第１グループ＞『侃々諤々』グループ 
記 録：原田氏 
■日 時：1月15日（水）１９：００～２１：００ 
■場 所：とかちプラザ402 
■参加者：7名 
■テーマ：100年永続する企業を目指して 
■報告者：㈱マルエ産業 代表取締役 榎本 富充 氏    
【感想・報告】 
 榎本氏が今の会社を継ぐ事になった経緯や経営者としての考え方や成果

をお聞きしました。前職は本州で営業職をしていたとのこと。当時の働き

方や家族への思いの葛藤と、義理の父上の病気などがきっかけで奥様の実

家の稼業を継ぐことに。そこから同友会への入会、経営者としての勉強の

始まりだったとお話されました。前職での経験から理念経営の必要性を体

感されていたことから、同友会でも事業の目的や本質論から多くを学んだ

との事でした。グループ討論では、10年後、20年後どんな会社にしたい

か？社内の仲間の存在をどう捉えているか？について議論しました。お客

様や地域にしっかり貢献できる事、発展と永続を重要視するとの意見や、

会社は社員や関わる人の自己成長の場にしたいなどの意見が出ていまし

た。池田地区会との合同例会という事で、新たな視点や考え方に触れる例

会になったと感じます。池田地区会の皆様、ありがとうございました。 

＜第２グループ＞『働友Life～仲間と楽しく学ぼう～』グループ 
記 録：本田氏 
■日 時：1月22日（水）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務局 
■参加者：10名 
■テーマ：私の仕事とプライベートの向き合い方  
■話題提供者：㈱進藤鋳造鉄工所 宇佐見 悠磨 氏    
【感想・報告】 
 「bar USAMIへようこそ。」 

 本日は同友会事務所の入り口を跨いだ瞬間が非日常…とは言いませんが

（笑）。今回の話題提供者である㈱進藤鋳造鉄工所 宇佐見氏の過去から現

在に至るまでの仕事とプライベートへの向き合い方や考えをホワイトボー

ドに書き上げながら、同氏の趣味であるカクテル創りの思いも語りつつ、

ノンアルコールのカクテルを振舞ってくれました。今年度もあと数回の例

会ですが、次回の拓の会フォーラムについて意見を出し合い、素材を足し

あい、美味しい（ノンアルコール）カクテルを、オブザーバーの方も含め

全員で頂きました。やはり仕事を頑張るのも当然なのですが、プライベー

トも充実できれば、相乗効果で何事も上手くいく、生かせられると思いま

した。宇佐見

氏にはカクテ

ル創りを研鑽

していただ

き、また頂き

たいもので

す。早いもの

で閉店時間が

近づいてきま

した。次の開

催を心待ちに

しつつ、終わ

ります。 

■拓の会例会報告（1月） 
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＜第3グループ＞『とかちの魅力を考える会 』グループ 
記 録：藤原氏 
■日 時：1月23日（木）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：4名 
■テーマ：1年の振り返り 
■話題提供者：参加者全員   
【感想・報告】 
 今回の例会は一年の振り返りと、来期の大まかなスケジュール確認、2

月の拓の会フォーラムの打ち合わせになりました。 

 今期は「食」を題材にした例会が多い状況でしたが、来期は十勝の魅力

を「体験」できるものを取り入れていくこと。さらに、参加率が良くなる

例会を作っていこうという話し合いが行われました。 

 拓の会フォーラムに関しては、基本例年通りですが、今年は少し趣向を

変えたポスターなどを作ろうという案もあり、来期も３Gを盛り上げるた

くさんの意見が出た例会となりました。 

■拓の会例会報告（1月） 

＜第４グループ＞『会計・財務の超初級』グループ 
記 録：太田氏 
■日 時：1月23日（木）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：6名 
■テーマ：会計・財務に関するプレディスカッション 
     ～自由にテーマを持ち寄って話し合おう～ 
■話題提供者：参加者全員   
【感想・報告】 
 前半は主に1年通しての振り返りをしていき、2月にある拓の会フォーラ

ムの説明などを行いました。後半は、資金繰り表に関しての話や補助金に

関する話をし、次の3月に向けての予定なども立てました。私（太田）は

まだまだ知らない内容や単語ばかり（今回はGビズID（法人や個人事業主

が行政手続等をオンラインで行うための共通認証サービス）やBCP

（Business Continuity Plan,自然災害やテロなどの緊急事態において企

業が事業を継続するた

めの計画）など）で覚

えることがたくさんあ

り、色々分かっている

方々からするとご迷惑

をおかけしてるかもし

れません。毎回、色々

な勉強をさせていただ

いてるので感謝です。

今回は補助金の話にも

なったので、またいつ

もと少し違う会計財務

の内容になったのかな

と思います。 

＜第5グループ＞『持ち味を活かす職場づくりを考える 』グループ 
記 録：讃岐氏 
■日 時：1月16日（木）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所・Zoom 
■参加者：8名 
■テーマ：私の取説ロールプレイングとこれからについて  
■話題提供者：参加者全員   
【感想・報告】 
 新年ということで、今後の活動などについて打ち合わせを行いました。ま

ず、来年度も引き続き僕（讃岐）がグループ長を、そして副グループ長を北

開鉄工㈲の岩部さんにお願いすることになりました。さらに今後の5グルー

プの活動の展開についての話が盛り上がりました。自己理解について学びを

深めたあと、さらにスキルアップしていくために別グループを作るのか、は

たまた委員会を立ち上げるのか。現状は学んだ内容を実践し発信する場を設

けていくなど、すべてに通じる大事な土台となる自己理解を、自分のものに

していく活動が出来そうです。5グループ自体がまだ発展の余地があるので

パワーアップできるよう努めて参ります。その第一歩として、2月の拓の会

フォーラムでは活動内容が伝わるよう、僕の学びを自己発信できればなと

思っております。そんな5グループを今年も、今後も皆さんよろしくお願い

致します。 

＜第6グループ＞『とかちカルチャー発信』グループ 
記 録：佐々木氏 
■日 時：1月23日（木）19：00～21：00 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：4名 
■テーマ：冬のイベント  
■話題提供者：参加者全員    
【感想・報告】 
 本日は、冬のイベントというテーマでコラムを持ち寄りました。沢山の

イベントがあるのでネタには困らないだろうと思っていたら、なんとネタ

被りが発覚。まさかの事態に驚きましたが、コラムの内容を吟味すること

でネタ被りは回避され、それぞれの話が出揃いました。個人的には思い入

れのあるイベントをあげましたが、意外と著名なイベントが少なかったよ

うに思います。帯広氷まつりが被らなかったのは皆気を使ったのでしょ

う。逆にスケートリンク、イルミネーションというタイトルに惹かれまし

た。自分（佐々木）は冬のイベントに限定したネタでしたが、テーマに対

して別の目線もあったのだと気付かされました。まだ出したいネタはある

ので、機会があれば次回以降に書き上げたいです。十勝ならでは、北海道

ならではのネタも精力的に発掘していきたいですね。  

          ↑   

コラムはこちらから

閲覧できます。 
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＜第7グループ＞『LIVE配信 』グループ 
記 録：河村氏 
■日 時：1月28日（火）１４：00～１６：00 
■場 所：鶏の伊藤・Youtube Live 
■参加者：5名 
■テーマ：懐かしい雰囲気の客室、ボリューム満点、 
     鶏の伊藤の魅力に迫る。  
■話題提供者：㈲鶏料理伊藤（鶏の伊藤） 
       取締役 伊藤 恋 氏    
【感想・報告】 
 鶏の伊藤は、手作りのレトロなお店の雰囲気と、ボリューム満点のメ

ニューが人気の老舗です。今回は取締役の伊藤恋氏に話題提供をしていただ

きました。仕入れの工夫や、テイクアウト、出前、ふるさと納税、通販、年

末オードブルなど店舗以外でも販売していることや、沢山の高校生アルバイ

トが働きに来られる様なシフトの工夫、繁忙期を家族の団結力で乗り切る力

等、様々な秘密をお話していただきました。そして、何よりおいしさの秘密

は、沢庵やラーメンのスープ等まで手作りで優しい味わいが、老若男女、世

代を問わず支持されいてるのだと感じました。 

■拓の会例会報告（1月） 

＜第8グループ＞ 
『NO Marting！ NO Business！ 』グループ 
記 録：東山氏 
■日 時：1月10日（金）１８：３０～２１：００ 
■場 所：同友会事務所・Zoom 
■参加者：9名 
■テーマ：一年の振り返りと拓の会フォーラム打ち合わせ 
■話題提供者：参加者全員   
【感想・報告】 
 年明け１回目だったこともあり、新年のご挨拶をする所からスタート。 

前回までの活動内容や２月の拓の会フォーラムの内容について話題が上が

りました。フォーラムのキーワードについて、どういった経緯、意味を踏

まえるか？キャッチーな響きなど、イメージを参加者で共有、いくつかの

候補の中から選択しました。途中、話が農家のマーケティングの方面へ移

行し経営や土地の購入、離農者や運営についてなどが話題となりました。

また求人についてや雇用の情報をどういった媒体で掲載するのか？どんな

検索結果で出るのか？などをプロジェクターで詳細を映しながら話をしま

した。話題は戻り、フォーラムの発表内容や掲載の仕方などについて話を

しました。掲載するものを準備するにあたり役割を分担し、発表者も決定

しました。また、来年度のグループ名についても話題があがり、いくつか

抜粋された中から

決定。分かる人に

しか分からないグ

ループ名ですが…

来年度のお楽しみ

となっています

（笑） 。最後に３

月の日程や話題内

容も決定して、終

了となりました。  

＜第9グループ＞『よろず見聞学（楽）』グループ 
記 録：近藤氏 
■日 時：1月8日（水）１９：００～２１：００ 
■場 所：とかちプラザ401 
■参加者：9名 
■テーマ：2025年いろいろ勝手に大胆予想！ 
■話題提供者：参加者全員    
【感想・報告】 
 2025年の出来事について、5項目ほど出し合って予想を話し合いまし

た（項目の詳細は諸般の事情により出席者のみで非公開です）。主に地元経

済の先行き、商業施設等についての意見交換を行いました。また地元経済

に関しては、2024年に行われた衆議院選挙の結果から政権与党の代議士

を先取できなかったという事もあり、あまり良い状況では無いだろうとの

予想となりました。唯一公開できる項目としては、7月5日に災害が起こる

か起こらないかで、起こる起こらないは半々の予想となりました。ただ

し、温暖化等の影響を考慮すると、年間を通しての自然気象災害は増加傾

向にあるのではないだろうかとの話になりました。公開はできませんが、

予想に関しての様々な情報があり、まさに出席した者だけが得をする例会

となりました。  

＜第10グループ＞『補助金・助成金を考える』グループ 
記 録：米道氏 
■日 時：1月21日（火）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：8名 
■テーマ：次年度に向けて 
■話題提供者：参加者全員    
【感想・報告】 
 次年度に向けてということで10Gの存続について話し合いました。

10G発足から2年が経ち、初年度は手探り、２年目は前年より多くの担当

官庁を招き入れ説明会を開催できました。私（米道）自身も次に進みたい

こともあり、この度10グループ長を降りることを皆さまに相談させて頂き

ました。そしてG長を受けて頂ける方がいればお願いして、いなければ存

続を検討する方向での話しあいとなりました。今回の会合参加者は存続・

否が半々となり、無くなるのは仕方がないという意見とやり方を替えれば

良いのではという前向きな意見も上がりました。補助金・助成金の題材は

専門家がいての講話形式は成立しますが、話題提供書から話しを広げるこ

との難しさがあります。継続ならばこのことを踏まえて手を加えねばなら

ないのかもしれません。結論は出ませんでしたが、継続・継続しない・G

長不在のまま継続する方向で進めるという三つの選択肢を残して終了しま

した。  

Youtubeの

動画はこちら 


